



Person **Mag. Michaela Maria Huber**

Geboren

1974

Geboren in Rottenmann, aufgewachsen in Liezen.

Eltern: Gerhard und Christine Huber.

Bis 2008 beschäftigt im Innenministerium, darnach Wechsel zur OMV,

Übernahme der Pressestelle, seit Oktober 2012 Senior Vice President für

Corporate-Communications & Sustainability, OMV AG.

Seit 2018 Vorständin der ÖBB Personenverkehr AG mit 7.200 Beschäftigten und Aufsichtsratspräsidentin der Postbus AG.

Seit 2022 Geschäftsführerin von ÖBB-Mungos, ab Dezember 2022 Mitglied des Aufsichtsrates der Energie Steiermark. Den Vorstand der Energie Steiermark, Dipl.-Ing. Christian Purrer, kennt Mag. Huber schon länger, denn dieser ist auch Präsident des ASVÖ (Allgemeiner Sportverband Österreich) und Mag. Huber ist dort Vizepräsidentin.

Bericht in den Stadtnachrichten

 2015

In den Stadtnachrichten im März 2015 erschien folgender von Adolf Schachner verfasster Artikel über Mag. Michaela Huber:

Michi - wie sie ihre Freunde nennen - wurde 1974 als drittes Kind des Polizeibeamten und Nebenerwerbslandwirts Gerhard Huber und seiner Gattin Christine geboren. Das elterliche Anwesen, vulgo Kreuzhäusler, ist den Liezener Schifahrern bekannt, haben doch viele von ihnen auf der „Cilliwiese“ beim damaligen WSV-Schlepplift ihre ersten Schwünge gezogen. Nach Absolvierung der hiesigen Volks- und Hauptschule folgten die HLA Bad Ischl mit Matura und das Studium der Publizistik in Salzburg. Der berufliche Werdegang begann in der Presseabteilung des Landes Tirol. Anschließend war sie jahrelang Pressesprecherin von vier Ministern, von denen ihr die allzu früh verstorbene Innenministerin Liese Prokop besonders ans Herz gewachsen war. Seit 2008 ist Mag. Michaela Huber bei der OMV, dem größten börsennotierten Unternehmen Österreichs, welches in 30 Ländern tätig ist. Bei 27.000 Beschäftigten aus 60 Nationalitäten herrscht ein ziemliches Sprachengewirr, dem nur durch die gemeinsame Geschäftssprache Englisch beizukommen ist. So ist es auch erklärlich, dass ihre Visitenkarte die Berufsbezeichnung „Senior Vice President, Head of Corporate Communications @ Sustainability“ trägt. Übersetzt bedeutet das, dass sie Direktorin für Kommunikation und Nachhaltigkeit ist und als solche direkt dem Generaldirektor berichtet. Das ist ein wahrhaft raketenhafter Aufstieg für die zwischenzeitliche Absolventin der Stanford Graduate School of Business in Boston. Ihre verantwortungsvolle, mit häufigen Auslandsaufenthalten verbundene Tätigkeit in der Energiebranche, die ihr das Prädikat „Marketer des Jahres“ eintrug, erfordert in Umbruchzeiten wie diesen mit zahlreichen Krisenherden (Ukraine, Libyen, Nordirak, Pakistan, Jemen etc.) enormen Zeitaufwand, Flexibilität und Fingerspitzengefühl. Berufungen als Mitglied des PR-Ethik-Rates und seit Jahresbeginn zur Generalsekretärin des österreichischen Zweiges der International Advertising Association machen ein geregeltes Privatleben schlechthin unmöglich. Ihre karge Freizeit verbringt Mag. Michaela Huber mit Laufen und - man höre und staune - Boxen oder lesender Weise mit ihren zwei Katzen.

Quelle: Zeitung Womanager von 2014, Kleine Zeitung vom 13.08.2020, Seite 24; Kleine Zeitung vom 13.11.2022, Seite 22;

 Verfasser: Karl Hödl, 10.11.2014, 25.08.2020, 24.11.2022

 Letzte Überarbeitung: 24.11.2022

